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第２９５回 番組審議会 
 
 
１．日 時   令和２年 １０月 １３日（火）１２：００～ 
２．場 所   メトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ ３Ｆ「星雲東の間」 
３．委 員   委員総数      ８名 
        出席委員数     ６名 
 
○ 出席委員（敬称略） 

      鈴木 厚人（委員長） 
近藤 一英（副委員長） 

 ―以下５０音順― 
石田 征広 
佐々木 泰司 
平野 順子 
八木橋 伸之 
 

 ○ 会社側出席者 
        齋藤 秋水 （代表取締役社長） 
        高嶋 昇  （常務取締役） 
        一戸 俊行 （取締役報道局長） 
        君澤 温  （取締役総務局長） 
        野中 翔  （報道部） 
         
                
○ 事務局   梨木 祐亮 

大場 薫 
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４．議題 『スタートライン』  

   放送日時：令和２年９月１９日（土）１７：００～１７：３０ 

 

５．議事概要 

 

今回は、９月１９日（土）に放送された『スタートライン』について審議しま

した。 

 

●岩手めんこいテレビ報道部の野中からの説明 

・企業の経営者、文化人から未来を担う若い人へメッセージを届ける番組で、

シリーズ１回目の放送でした。 

 

●出席した委員からの意見 

・安定感があるいい番組だった。 

・取材場所に歴史ある岩手銀行赤レンガ館を選定したのが良かった。 

・冒頭の新渡戸稲造の名言が番組の内容とあっていてよかった。 

・石橋アナウンサーのインタビューが柔らかく適役と感じた。 

・普段あまり聞くことができないプライベートな話もあってよかった。 

・地方銀行が果たす役割についての見解を若い人に向けたメッセージとして届

けるような内容だともっとよかった。 

・今の社会を作り上げてきた高橋会長のような団塊の世代が番組に登場するな

ら、次回もその世代の声が若い人たちの参考になる番組にしてほしい。 

 

●委員からの質問、意見に対する会社側からの回答 

・いただいたご意見を参考にし、今後の制作にあたり、出演者の経験談を交え、

その人の魅力といったようなものも感じてもらえる番組にできればと思いま

す。 
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６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

 特になし 

 

 

７．審議機関の答申意見概要を公表した場合におけるその公表内容、方法及び 

年月日 

 

※令和２年１０月１４日（水） 産経新聞 東北版 

  

※令和２年１０月２４日（土）午前４時４２分から４時４５分まで「めんこ

いテレビ番審リポート」として放送 

 

※据え置きの書類を作成し、本社受付、各支社に備置き一般の人々が自由に閲

覧きるようにした 

 

 

９．その他の参考事項 

  特になし 

 

※次回は、令和２年１１月１７日(火)１２時より３階「星雲東の間」にて開

催予定です。 
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